
Contratan 12 rellenos en Edomex
para depositar la basura del DF

	Martha Delgado dice que es más fácil negociar con las autoridades que continuar con el litigio
	El provecto del Cire en Tláhuac lleva un 90 de avance tardarán más de un año en terminarlo

Nayeli Gómez C

ElGobierno del Distrito Federal utilizará basureros
del Estado de México pa
ra depositar las 12 mil

toneladas diarias de basura que se
generan en la ciudad esto en vís
pejas de que concluya el plazo fa
tal para cerrar el Bordo Poniente
principal basurero tle la zona me
tropolitana

La medida de enviar los dese
chos de la capital a basureros pri
vados en los municipios conurba
dos responde a que la Secretaría
de Medio Ambiente y Recursos
Naturales Semarnat fijó el 15 de
enero pasado como plazo defini
tivo para cerrar el Bordo sin em
bargo las autoridades capitalinas
obtuvieron una suspensión pro
visional para evitar la clausura

Y aunque el gobierno capita
lino asegura que el uso de dichos
basureros es una medida tran
sitoria ya analiza terrenos cos
tos tiempo y la planeacíón para
trasladar los desperdicios a los re
llenos sanitarios mexiquenses

De manera transitoria la ciu
dad de México está incluyendo la
posibilidad de disponer en los re
llenos del Estado de México de re
siduos a través de convenios con
los rellenos sanitariosprivados que

tiene pero esto como una medida
de transición no como la solución
final al problema en la ciudad

Depende de qué relleno y del
monto de residuosvan a ser los pre
cios refirió la secretaría de Medio
Ambiente del DF Martha Delgado

En entrevista Delgado Peralta
informó que la compra del pre
dio donde se ubicará el Centro In
tegral de Reciclaje de la Basura
Cire —que sustituirá al Bordo

de Xochiaca— está en un 90 por
ciento de avance

Explicó que la construcción de
un Cire tarda más de un año por
lo que el gobierno capitalino ne
cesita tener opciones de terrenos
donde depositar los residuos or
gánicos e inorgánicos

La adquisición del predio pa
ra el Cire está más o menos al 90
por ciento de avance Ya se tuvo
contacto y negociaciones con los
últimos propietarios del Cire y es
taríamos en posibilidades de de
sarrollar el proyecto ejecutivo
muy pronto Un Cire tarda varios
meses y hay una etapa de tran
sición que entendemos que se va
a desarrollar y para eso va a ser
usada la infraestructura del Es
tado eje México puntualizó

En el mismo sentido la fun
cionaría capitalina aseguró que

es más productivo llegar a un
acuerdo con las autoridades fe
derales sobre la clausura del re

lleno sanitario que continuar con
el proceso legal e interponer más
suspensiones para su cierre

Por ello dijo esta semana pre
sentará a las autoridades federa
les un esquema para solucionar y
dar alternativas al Bordo Po
niente que plantea principal
mente el uso transitorio de algu
nos depósitos del Edomex

Esta semana estaríamos ya
continuando la reunión con la Se
cretaría del Medio Ambiente a tra

vés de la Profepa yo creo que es
mucho más productivo un acuer
do entre los dos gobiernos masque
acotar todo este tema legal Es
nuestra responsabilidad trabajar
con el gobierno federal en un con
venio incluso antes de que llegara
el fallo del Tribunal manifestó

Finalmente agregó que la de

pendencia á su cargo prepara la
actualización del Programa de
Residuos Sólidos y la separación
correcta de la basura que se con
cluirá en junio próximo con la
finalidad de que las delegaciones
elaboren sus programas y pue
dan tomar como base el prograr
ma que es vigente
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